



INCENDIO. París, Dic. 19 (AP). Dos bombas provocaron un incendio que destruyó la mayor parte de las instalaciones de "Faucho'n's", una lujosa tienda de comidas y licores en el corazón de París.

## Dramática caída del dólar en Europa

Londres, diciembre 19. (AP). El dólar norteamericano cayó hoy dramáticamente en los mercados de divisas europeos, alcanzando marcas mayores de declinación respecto de algunos signos monetarios. Su desvalorización se vio facilitada, entre otras cosas, por la habitual reducción de los mercados cambiarios antes de las fiestas navideñas, lo que amplió proporcionalmente cada operación, exagerando las pérdidas del dólar, según explicaron los corredores.

Algunos de ellos, sin embargo, sostuvieron que la continuada caída del dólar norteamericano podría generar para el castigado signo monetario estadounidense efectos negativos que persistirían al normalizarse las operaciones cambiarias el año próximo.

Pasa a la página 46

## Chipre se salvó de una nueva guerra civil, dice Kyprianou

Nicosia, diciembre 19. (AP). (Por Otto Doelling). El presidente Spyros Kyprianou manifestó hoy ante una concentración popular que Chipre se salvó de una nueva guerra civil al haber liberado los secuestradores a su hijo mayor. En un discurso pronunciado ante una de las reuniones más numerosas en la historia de la isla, Kyprianou dijo que el Estado se había negado a someterse a la extorsión política de la banda clandestina ultraderechista Eoka-B y había sobrevivido a "una seria crisis" provocada por el secuestro.

"Si esta crisis se hubiera desarrollado como lo calcularon los culpables, se hubiera suscitado

muy probablemente una situación de terrible guerra civil", afirmó el presidente ante una multitud calculada de 40 a 50 mil personas que colmaron la Plaza de la Libertad, de esta capital. "La guerra civil ha sido evitada. El

Pasa a la página 33

## Temporada cinematográfica finaliza con grandes estrenos

Los Angeles, diciembre 19. (AP). (Por Bob Thomas). La temporada cinematográfica de 1977 llega lentamente a su fin con la habitual serie de "grandes estrenos" para las fiestas pascuales y los aficionados a la pantalla comienzan ya a tejer conjeturas sobre los posibles candidatos al Oscar del año. Esta vez la producción hollywoodense ha sido una de las más extensas y variadas de los últimos tiempos: muchas producciones han abandonado los caminos trillados para explorar nuevos territorios cinematográficos y algunas de esas exploraciones han dado excelentes resultados.

He aquí una lista muy personal de las diez mejores películas norteamericanas de 1977, no necesariamente por sus méritos artísti-

cos, sino por su capacidad para interesar y divertir al espectador:

1) "La Guerra de las Galaxias" (Star Wars). Notable por su imaginativo uso de las posibilidades del cine como medio de entretenimiento.

2) "Encuentros cercanos del tercer tipo". Otro extraordinario v-

Pasa a la página 75

# A Egipto el premier de Israel Menahem Begin

Nueva York, diciembre 19. (Latin-Reuter) (Por Arthur Spiegelman). El primer ministro israelí Menahem Begin viajará el domingo a Egipto para celebrar su segunda entrevista con el presidente egipcio Anwar Sadat, llevando consigo "buenas propuestas" para la paz en el Medio Oriente, anunció hoy un vocero oficial, aquí.

El jefe de gobierno israelí se encuentra en esta ciudad en una escala de un día, tras sus conversaciones en Washington con el presidente Jimmy Carter. El portavoz dijo que aún no se sabía en qué lugar de Egipto ten-

drá lugar la entrevista "de trabajo", pero algunas fuentes vinculadas a Begin dijeron que las conversaciones se celebrarán en Ismailia, lo que fue confirmado ya en El Cairo por la agencia noticiosa oficial.

Las fuentes israelíes indicaron que Begin desea no darle a la reunión una trascendencia especial, y que solamente entregará a Sadat los detalles de su plan.

Begin está convencido de que su propuesta que dio a conocer ya al presidente Carter durante el pasado fin de semana, es "buena" y una fuente israelí citó palabras del pre-

Pasa a la página 46

## Precios de acciones caen otra vez en el Mercado de Valores

Nueva York. (AP). Los precios de las acciones cayeron hoy por tercera jornada consecutiva en el mercado de valores de Nueva York en un proceso de declinación atribuido a la debilidad que evidencia aún el dólar estadounidense.

Las operaciones se desarrollaron con moderada intensidad.

Algunos analistas afirmaron que la caída del dólar a paridades

Pasa a la página 46

## Enérgica campaña contra secuestradores en Colombia

Bogotá, diciembre 19. (AP). (Por Javier Baena). Las fuerzas de seguridad del Estado lanzaron una enérgica campaña contra las bandas de secuestradores que tienen en su poder a 22 personas y han creado una emergencia nacional en Colombia. Una "operación fantasma" fue puesta en marcha en las últimas 48 horas para tratar de rescatar con vida a los empresarios, hacendados, dirigentes industriales y otras personas adineradas cautivas de secuestradores que exigen sumas multimillonarias por su liberación.

Unas 95 personas fueron arrestandas en varias ciudades del país. Pero de ellas únicamente 15 han

sido formalmente acusadas del delito de secuestro. Apparently fueron las que capturaron al ingeniero agrónomo Mario Sanclemente el mes pasado en Palmira, población del oeste del país.

Sanclemente fue liberado en bu-

Pasa a la página 33

## Explosiones rompen ventanas y asustan a residentes de E. U.

Palisades, Nueva York, diciembre 19. (AP). Explosiones a enorme altura, algunas tan violentas como el estallido de 100 toneladas de dinamita, han estado rompiendo ventanas y asustando a residentes de la costa noreste de Estados Unidos, desde Connecticut a Carolina del Sur. Las explosiones tienen desconcertados a los científicos.

William Donn, que efectúa investigaciones en acústica en el laboratorio Lamont de la Universidad de Columbia aquí, dijo que su equipo de presión del aire ha detectado siete explosiones separadas, dos de ellas el 2 de diciembre y cinco más el jueves último.

Dijo que las explosiones eran

demasiado violentas por haber sido causadas por aviones supersónicos.

Un vocero del Departamento de Defensa dijo que sus funcionarios no tenían ninguna información sobre las explosiones y que no sabían de ningunas pruebas mi-

Pasa a la página 33



ENCUENTRO. Nueva York, Dic. 19 (AP). Liza Minelli se confunde en estrecho abrazo con Yul Brynner. Los dos actores norteamericanos se encontraron anoche en el camarín de Brynner.



CONTEMPLAN TEXTO. Alejandría, Egipto, Dic. 19 (AP). Los delegados israelíes Elishah Ben-Elissar (izquierda) y Meir Rosenne contemplan ayer una

torah (texto sagrado de los judíos) en la Sinagoga Elishah Hanavi de Alejandría. Ambos diplomáticos participan en la conferencia de paz de El Cairo.